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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre las medidas 

necesarias para garantizar que el móvil policial de la localidad de Villa 

Mugueta, departamento San Lorenzo, sea reparado a la brevedad. 
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FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

Motiva el presente proyecto, la falta de patrulleros aptos 

para prevenir y combatir el delito en la localidad de Villa Mugueta. 

En el año 2018 el ex ministro de Seguridad, Maximiliano 

Pullaro entregó un vehículo pick ups chevrolet S10 a la mencionada localidad 

como nuevo móvil policial. En el mes de noviembre del año pasado, el actual 

Gobierno Provincial, a través del Ministerio de Seguridad, entregó a Villa 

Mugueta una pickup Nissan Frontier 4×4 también en 

calidad de móvil policial, pero procedió a retirar la pick ups chevrolet S10 

que fue remitida a la ciudad de San Lorenzo.  

En la actualidad ese único patrullero se encuentra fuera de 

servicio, dado que a principios del mes de diciembre de 2022 el vehículo tuvo 

problemas en sus inyectores y fue llevado para su reparación. En préstamo 

enviaron desde la Sub Comisaría Primera, de Coronel Arnold, un auto 

chevrolet corsa año 2010, de estado regular, pero que difícilmente sirva para 

prevenir, combatir o perseguir el delito y atender los asuntos urgentes de Villa 

Mugueta. 

Atento a que esta situación lleva casi tres meses, es 

inadmisible que siga demorándose, dejando aún más indefensos a los vecinos 

de esta localidad, que como los de toda la provincia, viven a diario los flagelos 

de la inseguridad  

El aumento en el número de hechos delictivos depende en 

gran medida de las tareas preventivas y de la persecución del delito en forma 

eficiente, es por ese motivo que solicito a mis pares me acompañen con la 

aprobación del presente proyecto.  
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